



# 自治会便り

## 資源回収結果報告

11月26日(日)に行われた第3回資源回収の結果は左表のとおりです。

第3回資源回収結果	
仕切金	4,610円
市報奨金	40,190円
計	44,800円

今回は西中の生徒さん4人がボランティアとして参加してくれたため、隣組長さんや各種団体の役員など総勢26人での作業となりました。若い人が加わり、いつもより

作業に活気があるようになると、喜んでいました。

## 梅香会優勝

### 青梅市ボッチャ大会

今年末たすけあい運動において個別の集金は行わないこととし、自治会の会計からまとめて寄付することとなりました。総会で決められた予算にもとづき、5万円を市の社会福祉協議会に納めました。

梅香会チームは予選リーグ68チームがエントリーし、梅香会チームは予選リーグ5試合と決勝トーナメント4試合を全勝しました。

## 故井口啓画伯からの寄付金を受領

梅郷6丁目に長らく住居を構え、令和2年6月17日に逝去された洋画家の井口啓画伯から、このたび現金50万円が当自治会に遺贈されました。

井口画伯と交流の深かった6丁目の山下秀明さん、増子知佐子さんによれば、画伯は「お世話になつた梅

梅郷6丁目に長らく住居を構え、令和2年6月17日に逝去された洋画家の井口啓画伯から、このたび現金50万円が当自治会に遺贈されました。

井口画伯と交流の深かった6丁目の山下秀明さん、増子知佐子さんによれば、画伯は「お世話になつた梅



在りし日の井口啓画伯と須美江夫人

2月4日(日)青梅市などの主催で行われた青梅市ボッチャ大会において、梅香会チームが優勝しました。ボッチャはパラリンピックの正式種目で、投げるボーメンバーは写真左から中村佳美、戸矢崎雍昭、川上静夫の皆さんです。



# 令和6年

## 上郷の春



### 訃報

昨年11月28日、隣組19組武内隆次郎さん(享年75)が

ご逝去されました。

ここにご逝去を悼み謹んでご冥福をお祈り致します。



編集後記  
次号は5月発行予定です。  
引き続きのご愛読をよろしくお願いします。

梅郷6丁目地区 安全を守る会  
**パトロール隊員募集**  
毎日実施している防犯パトロールの隊員数が減少しています。ご協力をお願いします。  
お問い合わせは鈴木政美副会長  
電話76-0371まで